

A. SABALENKA / V. Azarenka

6/2, 6/3

Vendredi 13 août 2021

Q. Pouvez-vous nous parler de votre match en simple aujourd'hui et de votre performance ?

R. Je suis très contente de ce match. C'était dur, elle jouait très bien. Le second set était piégeux et je suis vraiment contente d'avoir pu revenir à la fin du set, pour finir par gagner. Un match difficile, mais je suis ravie de mon niveau de jeu aujourd'hui.

Q. Vous avez dit que le second set était piégeux, quel était le piège dans ce match et comment avez-vous réussi à gagner quatre jeux d'affilée pour gagner ?

R. Parce que le premier jeu du second set était délicat dans la mesure où j'ai raté beaucoup de balles faciles. Après ce jeu, émotionnellement, elle était en plein boom et elle lâchait ses coups. C'était le piège pour moi. Je suis contente d'avoir pu continuer à jouer, à bien courir, à persévérer. Et à la fin, je m'en sors avec une victoire. Je suis très heureuse de cette issue.

Q. Quel est votre état d'esprit après votre défaite en double ? Auriez-vous aimé aller jusqu'à la finale ?

R. Bien sûr, j'aurais aimé aller jusqu'au bout. Mais tout le monde peut avoir un mauvais jour. C'était le cas aujourd'hui. Quoiqu'il soit arrivé, cela appartient maintenant au passé. Je veux simplement me concentrer sur mes simples.

Q. Pour revenir sur votre premier match contre Sloane Stephens, vous étiez menée 1/4 au troisième set, mais dès ce moment-là, vous avez gagné 29 jeux sur 39. Que se passe-t-il pour vous quand vous êtes embarquée dans une telle lancée ? Vous semblez inarrêtable !

R. Le match était très très serré. Dans ce match, j'ai réussi à trouver mon jeu. Mieux vaut tard que jamais. C'est ce

que nous disons en Russie (rire). Après ce match, je ne voulais pas que la même situation se reproduise. Donc, pour les matches suivants, je me suis concentrée du début à la fin. Je savais que même si j'étais menée au score, je pouvais revenir dans le match. Ces pensées m'aident à me sentir plus libre sur le court.

Q. Avez-vous eu peur de perdre contre Stephens ? Avez-vous parfois cette peur ?

R. Peut-être au début du troisième set. C'est pour cela que j'étais menée 1/4. Dès que j'ai arrêté de penser à perdre, j'ai commencé à jouer au tennis... Au début de ce troisième set, ce n'était peut-être pas la peur de perdre, mais je ne voulais pas perdre parce que je savais que j'avais besoin de ces matches avant l'US Open. Ces deux tournois sont très importants pour moi. Je voulais jouer beaucoup de matches et ne souhaitais pas perdre dès le premier match.

Q. Que pouvez-vous nous dire sur votre prochain match contre Pliskova, que vous avez joué à Wimbledon ? Comment pouvez-vous prendre le meilleur sur elle cette fois-ci ?

R. A Wimbledon, j'ai eu beaucoup d'occasions sur son service. Je ne les ai pas utilisées. Je m'étais mise beaucoup de pression. Je ne me sentais pas libre. Demain, surtout, je dois bien servir. Deuxièmement, je dois profiter de toutes les occasions sur son service.

Q. Voilà presque un an que les tournois se jouent sans juges de ligne. Préférez-vous cette situation ? Voudriez-vous que cela reste comme ça ?

R. Je ne sais pas. Parfois, j'aime bien ces vérifications, on dirait que c'est plus naturel. Mais là nous savons qu'à cent pourcent il n'y a pas d'erreurs. Les deux me conviennent. Le Hawk-Eye est peut-être mieux parce qu'on sait qu'il ne se trompe pas, on l'espère en tout cas (sourire).

Q. Vous avez beaucoup joué, en simple et en double, cela doit être fatiguant. Envisagez-vous de vous concentrer sur le simple dorénavant ?

R. C'est ce que j'avais fait en début de saison. Je n'ai pas joué les doubles pendant longtemps. Dans ce tournoi, je

...quand tout est dit, nous avons terminé.

voulais jouer beaucoup de matches, c'est pour ça que je me suis inscrite avec Elise. Mais c'est ce que je vais faire, me concentrer sur le simple. Je vais arrêter de jouer les doubles, ou peut-être encore pour un ou deux tournois, mais pas à chaque fois.